



Gral. San Martín

¿Quién era San Martín?

JOSÉ FRANCISCO DE SAN MARTÍN Y MATORRAS FUE UN MILITAR Y POLÍTICO RIOPLATENSE Y UNO DE LOS LIBERTADORES DE ARGENTINA, CHILE Y PERÚ.

Nacimiento y primeros años de vida

NACIÓ EL 25 DE FEBRERO DE 1778 EN YAPEYÚ, UNA EX MISIÓN JESUÍTICA SITUADA A ORILLAS DEL RÍO URUGUAY EN EL GOBIERNO DE LAS MISIONES GUARANÍES DEL VIRREINATO DEL RÍO DE LA PLATA, EN LA ACTUAL PROVINCIA ARGENTINA DE CORRIENTES.

DESDE PEQUEÑO PRESENTÓ GRANDES DOTES MILITARES Y ACTITUD DE MANDO, SUS DIVERSIONES FAVORITAS IBAN CON CANTOS DE GUERRAS, VOCES DE MANDO Y LA TENDENCIA A DESTACARSE EN LA CARRERA DE SUS ASCENDIENTES.



Logros de el Gral. San Martín

EL 12 DE ENERO DE 1817 SE INICIÓ EL CRUCE DE LOS ANDES EN DIRECCIÓN A CHILE. EL EJÉRCITO DE LOS ANDES FUE UNO DE LOS DOS GRANDES CUERPOS MILITARES QUE LAS PROVINCIAS UNIDAS DEL RÍO DE LA PLATA DESPLEGÓ EN LA GUERRA DE INDEPENDENCIA HISPANOAMERICANA; CONTÓ INICIALMENTE CON TRES BRIGADIERES, VEINTIOCHO JEFES, DOSCIENTOS SIETE OFICIALES, 3778 SOLDADOS —INCLUYENDO A PARTE DE LOS OFICIALES Y SOLDADOS CHILENOS QUE EMIGRARON A MENDOZA DESPUÉS DE LA BATALLA DE RANCAGUA.

Personalidad de José Francisco de San Martín

- ▶ En la Argentina se lo reconoce como el padre de la patria y como héroe y prócer nacional. Tenía una inteligencia poco común, sus conocimientos eran más completos de los de un simple militar. De buenos modales era divertido y familiar severo y moderado, optimista, no era indiscreto profundamente reservado y muy afectuoso era un hombre tímido huía de los homenajes después de los estilos militares y por eso entraba al pueblo de noche o de madrugada. También era muy generoso ya que donó la mitad de su sueldo al ser nombrado comandante de los Granaderos a caballo. El país estaba en dificultades económicas y por ello hizo sacrificios, su generosidad tuvo como sustento el sentido de solidaridad en las tierras que hoy son nuestro país. Regaló dinero a una Biblioteca pública, donó tierras que le habían sido otorgadas como recompensa por sus victorias.





Jamás decía algo fuera de lugar, era un hombre muy educado, su estilo era persuasivo pero energético. Todo lo que prometía lo cumplía rigurosamente, su palabra sagrada. A través de las máximas que escribió para su hija Mercedes le demostró su amor y su interés porque fuera una persona de bien; le enseñó a amar a la verdad y odiar a la mentira. Rechazó honores y cuenta que, renunció a la gloria de los laureles por bien a su patria. Siempre fue generoso con sus enemigos. No le interesaba la política. Su mayor aspiración era el triunfo definitivo de la independencia. Casi dejó la vida por independizar América. San Martín; pensamos nosotros desde nuestro lugar de alumnas y ciudadanas, que fue un gran hombre que tuvo la historia Argentina y un ejemplo a seguir por todos. Que importante sería que nuestro país tenga hombres con grandes valores como él.

Frases célebres de San Martín

1. "Mi sable nunca saldrá de la vaina por opiniones políticas".
2. "Una derrota peleada vale más que una victoria casual".
3. "La conciencia es el mejor juez que tiene un hombre de bien".
4. "Cuando la Patria está en peligro todo está permitido, excepto no defenderla".
5. "Si somos libres, todo nos sobra".
6. "Mi nombre es lo bastante célebre para que yo lo manche con una infracción a mis promesas".
7. "Hace más ruido un hombre gritando que cien mil que están callados".
8. "La soberbia es una discapacidad que suele afectar a pobres infelices mortales que se encuentran de golpe con una miserable cuota de poder".
9. "Mi mejor amigo es el que enmienda mis errores o reprueba mis desaciertos".
10. "Mi juventud fue sacrificada al servicio de los españoles; mi edad mediana al de la Patria; creo que me he ganado mi vejez".



¿Quién
fue José
de San
Martín?